



Retraité.es en colère et mobilisé.es !

Toutes & tous contre l'austérité et pour défendre nos salaires et pensions !

Mardi 02 décembre 2025 à 17h30

Devant la Préfecture de Caen

Derrière la banderole

Unitaire des retraité.es



Par notre mobilisation depuis le mois de septembre nous avons obtenu l'abandon du vol de 2 jours fériés et le décalage de la réforme des retraites, première brèche en vue de son abrogation.

Cependant, les premières semaines de débat parlementaire démontrent que sans la mobilisation des retraité.es et du monde du travail ce budget aura des conséquences catastrophiques pour les travailleurs et les travailleuses ainsi que pour les retraité.es, pour nos services publics et pour l'avenir de notre pays.

Rien n'est encore joué !! Alors, c'est le moment d'amplifier nos mobilisations de la rentrée pour mettre la pression pour obtenir la justice sociale, fiscale et environnementale dans ce budget.

Des régressions nombreuses et graves que nous avions dénoncées dans le budget Bayrou demeurent et notamment :

- ✓ La suppression de 3000 postes dans la Fonction publique.
- ✓ Le gel du salaire des agent.es de la Fonction.
- ✓ La baisse des moyens des services.
- ✓ La taxation des malades avec le doublement des franchises médicales.
- ✓ L'année blanche et le gel des pensions de retraites jusqu'en 2030.
- ✓ La baisse du budget des hôpitaux et des Ehpad.

Venez nombreux devant la Préfecture de Caen
Mardi 02 décembre 2025 à 17h30 !!!!